

## Grußwort zur bayerischen Kart-Slalom Meisterschaft am 13. und 14. September in Sonthofen

Liebe Motorsportbegeisterte,  
sehr geehrte Damen und Herren,

am letzten Ferienwochenende ist es wieder soweit: Die besten Nachwuchsfahrerinnen und -fahrer aus ganz Bayern kommen in die südlichste Stadt Deutschlands, um sich im Rahmen der Bayerischen Kart Slalom Meisterschaft 2025 sportlich zu messen. Seien Sie alle – ob als Teilnehmerin oder Teilnehmer, Betreuerin oder Betreuer, Eltern oder Gäste – ganz herzlich willkommen in Sonthofen, unserer sportbegeisterten Alpenstadt.

Die MSG Sonthofen zählt zu den besonders engagierten Vereinen in unserer Region. Sie leistet seit vielen Jahren vorbildliche Jugendarbeit – ein großer Dank gilt allen, die sich mit Herzblut dafür einsetzen und jungen Menschen ermöglichen, ihre Leidenschaft für den Motorsport auszuleben.

Denn Kart-Slalom ist weit mehr als nur ein Freizeitvergnügen: Wer hier trainiert, erwirbt frühzeitig ein tiefes Verständnis für Fahrzeugbeherrschung, Bremswege und Reaktionsvermögen – alles Fähigkeiten, die später im Straßenverkehr wichtig sind. Gleichzeitig lernen die Jugendlichen, was es bedeutet, Teil einer starken Gemeinschaft zu sein, in der Fairness, Teamgeist und freiwilliges Engagement großgeschrieben werden.

Ein ebenso herzliches Dankeschön gilt den Eltern, die dieses faszinierende, aber auch zeit- und kostenintensive Hobby unterstützen. Auch wenn nicht jeder oder jede einmal im professionellen Rennsport landet, so vermitteln Sie Ihrem Nachwuchs Werte und Erfahrungen, die weit über die Pylonen hinausreichen.

Ich wünsche Ihnen allen spannende, faire und vor allem unfallfreie Wettkämpfe, bereichernde Begegnungen und viele schöne Momente hier im Oberallgäu. Vielleicht bleibt auch etwas Zeit, die beeindruckende Natur rund um Sonthofen zu genießen. Und wer weiß – vielleicht dürfen wir Sie bald wieder bei uns begrüßen?

Mit den besten Wünschen für ein erfolgreiches Rennwochenende,

Ihr



Christian Wilhelm  
Erster Bürgermeister